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ПОГОДА
СРЕДА, 3 апреля: темпера-
тура +2... +7, давление 757 мм,  
ветер С-В, 3-4 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 4 апреля: темп. +1... +9, 
давление 759 мм, ветер З, 1-2 м/сек.

rp5.ru

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Защитная обработка обеспечит сохранение хвойных насаждений 

Волгоградской области.
• И загранпаспорт не нужен: россиянам хотят максимально упростить 

выезд из страны.
• В стране введен обязательный учет сельскохозяйственных животных.

Именинники дня:
Александра, Василий, Вик-
тор, Иван, Клавдия, Максим, 
Мария, Мирон, Никита, Оле-
ся, Прасковья, Савва, Светла-
на, Сергей, Ульяна.

Новый дизайн 
газеты

Дорогие читатели «районки»! 
Вы уже наверняка заметили, что 
внешний вид нашей газеты сильно 
изменился. После нескольких не-
дель творческих экспериментов и 
обсуждений мы решили полностью 
обновить дизайн нашего издания. 
Мы постарались не только красиво 
оформить привычные вам рубрики 
и разделы, но и сделать визуал ме-
нее перегруженным и более лако-
ничным. Очень надеемся, что вам 
понравится новое оформление! 
Приятного чтения!

Костры 
и шашлыки 

под запретом
С 1 апреля по 31 октября в Вол-

гоградской области установлен по-
жароопасный сезон. В это время 
запрещено выжигать траву, мусор, 
разжигать костры, особенно вблизи 
лесных массивов или на их терри-
тории, говорится в сообщении Вол-
гоградской природоохранной про-
куратуры. В связи с этим пикники 
на природе с разжиганием костров 
и жаркой шашлыка также попадают 
под запрет. Исключения – места, 
специально оборудованные для 
этого. Как пояснили в прокуратуре, 
сейчас власти и органы местного са-
моуправления должны очистить тер-
ритории рядом с лесами от мусора и 
сухостоя, а также организовать про-
тивопожарные минерализованные 
полосы. Напомним, что штраф для 
граждан за нарушение противопо-
жарного режима доходит до 5 тысяч 
рублей, а для должностных лиц до 50 
тысяч. По статистике порядка 80% 
лесных пожаров возникают по вине 
человека. И чаще всего в выходные, 
когда жители региона массово выез-
жают отдыхать на природу.

Эпидемия ОРВИ 
закончилась

О стабилизации ситуации на 
территории региона сообщили в об-
ластном Роспотребнадзоре. Соглас-
но последним собранным данным, 
заболеваемость респираторными 
инфекциями снизилась до неэпи-
демического уровня во всех группах 
населения Волгоградской области. 
На прошлой неделе зафиксировали 
уровень в 48 человек на 10 тысяч 
граждан, что ниже порога эпидемии 
на 48%. Больше всего этот показа-
тель снизился в детской возрастной 
группе: у детей до 2 лет на 59%, у 
детей 3–6 лет на 55%. Заболевания 
возникают в основном среди детей 
из-за циркуляции респираторных 
вирусов не гриппозной этиологии 
– это риновирус, метапневмовирус 
и прочие, сообщили в управлении. 
Хотя по календарю уже наступила 
весна, на улице достаточно холодно 
и ветрено, и можно легко просту-
диться. Специалисты рекомендуют 
одеваться только по погоде и не 
переохлаждаться. При первых при-
знаках ОРВИ следует обратиться к 
врачу.

Иван СТЕПЫГИН.

16+

Полезные советы 
• Прежде чем нанести 

духи, смажьте кожу ув-
лажняющим маслом. 
Это сохранит аромат 
на более долгое время.

В начале своего рабочего 
визита Александр Алексеевич 
Носов  провел встречу с главой 
Алексеевского муниципального 
района Игорем Михайловичем 
Свинуховым, который расска-
зал  об основных направлениях 
социально – экономического  
развития муниципалитета, об 
имеющихся проблемах, о том, 
как проходят отчетные собра-
ния в сельских поселениях, ка-
кие претензии предъявляют 
люди к действующей власти.

Парламентарий в свою очередь 
говорил о том, что народные избран-
ники знакомы с ситуацией на местах, 
они регулярно посещают свои окру-
га, встречаются с людьми, обобщают 
всю информацию и доносят ее до 

вышестоящих инстанций в столице. 
Депутат, в частности, отметил, что 
немало нареканий у людей вызывает 
качество дорог, медицинского обслу-
живания, реализация так называе-
мой «мусорной реформы». По словам 
Александра Алексеевича,  представи-
тели законодательного органа  при-
лагают максимум усилий для того, 
чтобы положение выправить.

Затем А.А.Носов и И.М.Свинухов 
отправились в Алексеевскую школу, 
где, несмотря на каникулы, их с нетер-
пением ждали старшеклассники. Пе-
ред началом встречи и.о.заведующего 
районным отделом образования 
О.С.Мишанина и директор школы 
С.В.Пригода провели небольшую экс-
курсию по учебному заведению. Депу-
тату понравился интерьер школьных 

помещений, идеальный порядок, при-
влекла внимание Александра Алек-
сеевича хорошо оборудованная сен-
сорная комната для специальных, 
дополнительных занятий. Директор 
школы, в свою очередь, отметила 
большой вклад в оснащение школы со 
стороны администрации района.

В начале встречи А.А.Носов рас-
сказал ребятам об основных на-
правлениях работы высшего зако-
нодательного органа нашей страны. 
Работа депутатов  не только много-
гранная и интересная, но очень от-
ветственная и напряженная. Под-
готовка любого закона сопряжена с 
кропотливым  трудом многих людей. 
Сначала появляется законодатель-
ная инициатива, с ней может выйти 
только определенный круг долж-
ностных лиц, затем ее рассматривает 
и либо утверждает, либо отклоняет 
профильный комитет, в случае по-
ложительного заключения закон вы-
носится на обсуждение   пленарного 
заседания Думы. Если проект прини-
мается в первом чтении, допускается 
внесение поправок. В случае приня-
тия его большинством голосов в тре-
тьем чтении, закон отправляют в Со-
вет Федерации. Если там дают добро,  
то его должен подписать Президент. 
После всех этих процедур документ 
необходимо опубликовать, и только 
тогда он вступает в законную силу.

Продолжение на 2 стр.

НЕЛЬЗЯ ТЕРЯТЬ 
СВЯЗЬ ПОКОЛЕНИЙ

УВАЖАЕМЫЕ 
АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
 ВНИМАНИЕ, 

НОВЫЕ ЦЕНЫ!
С 1 апреля началась 

ОСНОВНАЯ 
ПОДПИСКА

на 2-ое полугодие 
текущего года

Подписная цена на шесть 
месяцев с получением по почте 
теперь  составляет 587,28 руб., 
на три 293,64 руб., на месяц – 
97 руб.

Тем, кто предпочитает само-
стоятельно забирать газету «При-
хоперье» непосредственно в здании 
редакции, мы предлагаем оформить 
альтернативную подписку по цене 
200 рублей.

 Стоимость электронной версии 
газеты (цветная!) – 180 руб. на по-
лугодие.

А вы знаете, что… 
1. «Прихоперье» пишет о малой 

родине: вашем хуторе, станице, о 
вас, ваших родных и близких, сосе-
дях, о вашем коллективе. Это всегда 
интересно!

2. Районная газета реально по-
могает людям, ведь, согласно за-
кону, по ее запросам компетентные 
лица, руководители и чиновники 
не только обязаны в установленные 
сроки дать исчерпывающий ответ, 
но и принять действенные меры. 

3. «Прихоперье» — незамени-
мый советчик и консультант, так 
как в газете по просьбам читателей 
печатаются разъяснения и ответы 
на вопросы по животрепещущим 
темам. 

4. «Прихоперье» - официаль-
ная газета в Алексеевском муни-
ципальном районе, находящаяся 
в государственном реестре средств 
массовой информации, и все важ-
ные распоряжения, постановления 
и решения местной власти, касаю-
щиеся жизни каждого из нас, под-
лежат публикации в газете. 

5.  «Прихоперье» — ваш реклам-
ный агент, помощник в бизнесе. До-
ступные расценки обеспечивают оби-
лие рекламы и объявлений — всегда 
можно сориентироваться в море куп-
ли-продажи и услуг, на рынке труда.

6. В «Прихоперье» — простор 
для творчества общественных кор-
респондентов, поэтов и прозаиков, 
любителей фото. 

7.  В районной газете — про-
грамма российских  телеканалов.
Обращайтесь к почтальонам, 

в отделения связи,
приходите в редакцию. 

ПОДПИШИТЕСЬ, 
И «ПРИХОПЕРЬЕ» 

ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

Депутат Государственной Думы РФ А.А.Носов  
встретился со старшеклассниками Алексеевской средней школы

Мы уже писали на страницах нашей газеты о 
зональных соревнованиях по волейболу, которые 
проводились в г. Новоаннинском, где наши юно-
ши достойно выступили с игрой и показали ко-
лоссальную волю к победе. В итоге ребята заняли 
первое место и вышли в финал, который состоял-
ся с 18 по 19 марта в областном центре. 

Принять участие в соревнованиях приехали 8 команд-
победителей зональных соревнований: Алексеевский, Го-
родищенский, Камышинский, Кумылженский, Черныш-
ковский, Старополтавский, Еланский и Котельниковский 
районы. С первых минут спортивных баталий разразилась 
нешуточная борьба за победу. Каждый участник различ-
ными способами не давал упасть мячу на своей площадке. 
В нашей подгруппе в первый день прошли две игры: пер-
вая с Еланским районом (2:0 в нашу пользу), а вторая с 
Котельниковским (2:0 также в пользу Алексеевских спор-
тсменов).

Во второй день наши волейболисты играли со Старо-
полтавским районом. Они победили со счетом 2:0 и выш-
ли в финал, где встретились с Городищенским районом. В 
упорной борьбе алексеевские парни одержали победу со 
счетом 2:0 и заняли почетное первое место.  

Волейбол – командный вид спорта, где результат за-
висит от слаженных действий всех спортсменов. Но к 
кому-то фортуна была более благосклонна, кто-то просто 
лучше подготовился к соревнованиям и по физической и 
тактической подготовке превзошел соперника. Именно 

поэтому Алексеевская ДЮСШ выражает благодарность 
старшему тренеру-преподавателю по волейболу Ольге 
Николаевне Дурниной за отличную подготовку детей к 
соревнованиям, за свое многолетнее трудолюбие и за лю-
бовь к такому виду спорта, как волейбол. Мы считаем, она 
воспитала достойных, отличных волейболистов. А самим 
ребятам, в свою очередь, желаем, чтобы они никогда не 
останавливались на достигнутом и шли только вперед, к 
новым победам!

В.Н.ЛУКШИНА,секретарь учебной части 
МБУ ДО Алексеевская ДЮСШ.

Фото из архива спортшколы.

Блестящая победа
В городе Волгограде прошли финальные соревнования 

по волейболу в зачет XXX спартакиады, 
посвященной 100-летию дополнительного образования

• Встречи

• Знай наших!

ПОДПИСКА-2019

СОЛНЦЕ
Восход:06:45
Заход:19:43

ФАЗА ЛУНЫ
Убывающий серп, 
в полночь будет 
освещено 6%.



Вторник, 2 апреля 2019 г.2

- Мы понимаем всю полноту от-
ветственности, которая лежит на нас, 
– обращаясь к старшеклассникам, 
сказал Александр Алексеевич. – Ведь 
каждый из принимаемых  законов 
касается жизни простых людей, ко-
торые ждут только улучшений. Да, 
есть и так называемые непопулярные 
законы, но и без них нельзя, их при-
нятие продиктовано обоснованной 
необходимостью. 

Отвечая на вопрос о цели таких 
встреч с учащимися, Александр Алек-
сеевич отметил, что ни в коем случае 
нельзя терять связь поколений.

- Вы – наше будущее, и так было 
всегда, – сказал депутат, обращаясь к 
ребятам. – Нам далеко не безразлично 
как пройдет ваше становление, кем вы 
станете в самом ближайшем будущем. 
Как мы воспитаем вас сейчас, такие и 
получим впоследствии результаты. Но я 
верю в нашу молодежь,  ее целеустрем-
ленность, умение слышать старшее по-
коление. Я родом из маленького села 
Еланского района, там прошло мое дет-
ство в простой крестьянской  семье. Но у 
меня в жизни есть девиз: «Никогда, и ни 
при каких обстоятельствах не опускать 
руки». И ведь были случаи, что казалось 
все, сдаюсь, но набирался терпения, и 
проблемы решались. После института 
трудился в сельском хозяйстве, потом 
почти 12 лет главой Еланского района. 
Так что у меня простая биография, и вам 
желаю ничего не бояться, не стесняться 
спрашивать, чтобы докопаться до исти-
ны, и все у вас получится.

Обратил внимание на ребят, ког-
да Александр Алексеевич говорил об 
этом – у них загорелись глаза, значит, 
зацепили в принципе простые слова, 
поверили они в то, что человек, если 
захочет, обязательно достигнет по-
ставленной цели.

Не обошлось без вопроса о ЕГЭ. 
Как сам депутат относится к доста-
точно неоднозначным испытаниям?

- Скажу откровенно, поначалу я 
очень негативно относился к ЕГЭ, – 
честно признался  Александр Алексее-
вич. – Но когда, будучи уже депутатом 
Госдумы, немного вник в эту тему, 
несколько изменил свое отношение. 
Когда рухнул Советский Союз, и кри-
зисные явления обрушили почти все 
наши сферы жизни, хаос не обошел 
стороной и систему образования. Так 
вот, если при СССР в высших учебных 
заведениях Москвы и Санкт – Петер-
бурга учились 25 процентов  местных 
студентов, то в перестроечные годы их 
стало 50-75 процентов, а ребятам из 
провинции дорога туда была заказана. 
Теперь, если хорошие результаты по 
ЕГЭ, вступительные экзамены сдавать 
не нужно. Но у единого экзамена есть 
и существенные недостатки, которые 
надо исправлять.

Во время встречи Александр 
Алексеевич посоветовал старше-
классникам при выборе профессии не 
ошибаться и понимать, что одной спе-
циальности может быть недостаточно. 

Кроме этого, рынок труда давно не 
может обеспечить работой многоты-
сячную армию юристов и экономи-
стов. Научный, технический прогресс 
идут семимильными шагами, и про-
гнозировать какие профессии уже 
завтра заменит техника, очень слож-
но. Простой пример – если село всег-
да нуждалось в кадрах, то теперь три 
– четыре трактора заменил один с 
высокопроизводительным комплек-
сом почвообрабатывающих орудий, 
и обслуживает его один механизатор, 
но хорошо подготовленный.

Подводя итог встречи, Игорь Ми-
хайлович Свинухов призвал ребят не 
забывать свою малую родину, кото-
рой сегодня требуются врачи, педа-
гоги, грамотные управленцы. После 
учебы их ждут дома, они здесь очень 
нужны.

Разговор с депутатом получился 
открытым, интересным, доброжела-
тельным. Мне кажется, ребята по-
няли главное – власть, в том числе и 
высшая,  рассчитывает на молодежь в 
будущем, готова помогать и поддер-
живать  сейчас. Для них сегодня все 
дороги открыты, главное, выбрать 
верную, не ошибиться, твердо и уве-
ренно идти к намеченной цели. И все 
обязательно получится.

 Николай СТЕПЫГИН.
На снимках: моменты встречи.

Фото Ивана СТЕПЫГИНА.

НЕЛЬЗЯ ТЕРЯТЬ СВЯЗЬ 
ПОКОЛЕНИЙ

В Алексеевском районе общественные 
инспекторы по охране окружающей среды 

приступили к исполнению 
своих обязанностей

Удостоверения обществен-
ных инспекторов по охране 
окружающей среды впервые 
получили 50 жителей Волго-
градской области, в том числе 
и из Алексеевского района. Их 
деятельность позволит повы-
сить эффективность народного 
контроля по соблюдению за-
конодательства в сфере эколо-
гии, лесного хозяйства и охоты, 
обеспечить активное участие 
общественников в реализации 
национальных и приоритетных 
проектов развития. 

Как сообщает комитет природ-
ных ресурсов, лесного хозяйства и 
экологии Волгоградской области, 
для получения официального ста-
туса общественного инспектора по 
охране окружающей среды каждый 
из кандидатов должен был ознако-
миться с природоохранным законо-
дательством, изучить экологическую 
обстановку в регионе, получить ос-
новополагающие знания в области 
природопользования и пройти ат-
тестацию. Первыми удостоверения 
общественных экологических ин-
спекторов получили известные обще-
ственные деятели, представители ка-
зачества, члены охотничьих обществ 
— всех их объединяет активная жиз-
ненная позиция и желание внести 
свой вклад в улучшение состояния 
окружающей среды на территории 
Волгоградской области.

- В Алексеевском районе первые 
удостоверения общественных ин-
спекторов по охране окружающей 
среды получили два человека, - пояс-
нил начальник отдела ГО ЧС и охра-
ны окружающей среды И.И.Сидоров. 
– Это производственные охотничьи 
инспекторы от двух охотничьих хо-
зяйств района: от охотхозяйства «РАО 
Алексеевское» - Алексей Сергеевич Гу-
банов и от охотхозяйства «Аржанов-
ское» - Валерий Викторович Фомин. 
Но это только начало. Работа по при-
влечению все большего количества 
заинтересованных лиц пополнить 
ряды экологических инспекторов бу-
дет продолжена и дальше. Встав на 

защиту нашей природы на законных 
основаниях, они обеспечат действен-
ный гражданский контроль.

По информации облкомприроды, 
права общественных инспекторов 
определены федеральным законо-
дательством. Одним из направлений 
их работы станет содействие органам 
государственного надзора в природо-
охранной деятельности — обществен-
ные инспекторы будут направлять 
фото- и видеоматериалы в профиль-
ные структуры для оперативного 
проведения проверок в отношении 
граждан и организаций, нарушивших 
требования экологического законо-
дательства. Общественные инспек-
торы также имеют право направлять 
запросы о состоянии окружающей 
среды и принимаемых мерах по ее 
охране в региональные и местные ор-
ганы власти, должностным лицам и 
в организации, участвовать в работе 
по экологическому просвещению на-
селения.  Осуществлять свою деятель-
ность они могут как в составе объеди-
нений общественных инспекторов 
по охране окружающей среды, так и 
самостоятельно.

Напомним, задачу обеспечить 
действенный гражданский кон-
троль, в том числе с опорой на 
общественных экологических ин-
спекторов, поставил в Послании Фе-
деральному Собранию Президент 
РФ Владимир Путин. Глава государ-
ства подчеркнул, что их сигналы о 
любых нарушениях должны в обя-
зательном порядке рассматривать-
ся органами власти, вести к приня-
тию конкретных мер.

На максимальном привлечении 
общественников к реализации на-
циональных и приоритетных регио-
нальных проектов развития сделал 
акцент на заседании администра-
ции Волгоградской области губер-
натор Андрей Бочаров. В настоя-
щее время на территории региона 
стартовали программы нацпроекта 
«Экология», развивается добро-
вольческое движение.

Наш корр.

Обеспечат действенный 
гражданский контроль

У всех наших стариков, живущих в 
сельской местности, есть одна особинка – 
трудяги до мозга костей, они и в старости 
не могут сидеть без дела. Огород, хозяй-
ство – все это «тянут» до последнего, пока 
глаза видят, ноги ходят и руки делают. Не 
исключение и Петр Николаевич и Мария 
Яковлевна Колядины из х.Рябовского, 
оба уже перешагнувшие 80-летний рубеж 
своей жизни.

Родовые корни Петра Николаевича Колядина 
остались в Воронежской области. В 1937 году его 
родители, спасая себя и своих детей от голодной 
смерти, перебрались в х.Ежовский, где и посели-
лись навсегда. Маленькому Пете тогда шел ше-
стой год, и следующие 65 лет он прожил в Ежовке 
– небольшом хуторке, живущем обособленно на 
отдалении от крупных населенных пунктов. Там 
закончил 6 классов местной школы, там до войны 
босоногим юнцом бегал со сверстниками по овра-
гам, там, вмиг повзрослев, в годы военного лихо-
летья пошел трудиться в колхоз.

- Работали все, кто мог, несмотря ни на воз-
раст, ни на достаток, - вспоминает Петр Нико-
лаевич, который сегодня имеет статус «труже-
ник тыла» и «ветеран труда». – Мы, детвора, 
почти поголовно все были разутыми, абы во что 
одетыми, вечно голодными, но изо всех сил ста-
рались помогать взрослым. Я вон достарался, 
босиком быков до поздней осени стерег и ноги 
застудил, туберкулез кости заработал. После войны 
два года меня лечили, да так и не вылечили до 
конца - калекой остался.

Но, несмотря на проблемы со здоровьем, 54 

года Петр Николаевич отдал работе в сельском 
хозяйстве – вначале в колхозе имени «16-го 
партсъезда КПСС», затем в совхозе «Дальний», 
куда влился ежовский колхоз. Трудился учетчи-
ком, заведовал током и складом. Много лет про-
работал на Ежовской свиноферме, пройдя путь 
от рядового свинаря до бригадира. Лежала на 
его плечах и немалая общественная нагрузка – 
молодой и активный Петр Колядин не один год 
был секретарем комсомольской организации и 
руководил художественной самодеятельностью 
в родном хуторе. Он хорошо играл на гармошке, 
а под его музыку молодежь пела и плясала.

Именно веселый и добрый нрав Петра Ко-
лядина покорил саломатинскую девушку Машу 
Никулину. А еще ей по душе пришелся трудо-
любивый характер парня. Она сама с малых лет 
знала, что такое тяжкий крестьянский труд - 
каково это доить коров и убирать за свиньями, 
работать на копнителе в поле и буртовать зерно 
на току. Поэтому сразу поняла, что они смогут 
создать крепкую семью, и уже через две недели 
после знакомства согласилась стать его женой.

Они вместе уже 60 лет – свою свадьбу Коляди-
ны сыграли зимой 1959 года. По словам супругов, 
зима в тот год была очень снежная. И жениху при-
шлось в качестве свадебного транспорта выбрать 
самую мощную по тому времени технику - трактор. 

- Мы много лет прожили с Петиной мамой. 
Она нам помогала: за хозяйством следила, де-
тишек нянчила, обновки им шила. Мы же с му-
жем от зари и до ночи на работе пропадали, - в 
разговор вступила Мария Яковлевна. У нее, как 
и у мужа, за плечами солидный стаж трудовых 

будней - 40 лет. – А попробуй, управься с тремя 
пацанами - мал мала меньше…

Сыновья у Колядиных появлялись стро-
го через два года: старший Николай в 1960-м, 
средний Александр – в 1962-м, младший Сергей 
– в 1964-м. Сегодня все они взрослые, состояв-
шиеся люди, которые стремятся окружить своих 
родителей вниманием и заботой. Николай с 
семьей живет в х.Рябовском, и именно к нему 
«под бочок» старшие Колядины перебрались в 
2002 году, уехав из х.Ежовского. Александр - в 
г.Михайловке, Сергей остался в Ежовке. 

- Тяжко, конечно, нам дался переезд, - посето-
вали оба супруга. – Здесь толком никого не знаем 
– ни друзей, ни товарищей. Поначалу огородом 
и хозяйством занялись, раньше-то оно все у нас в 
большом количестве было. А сейчас грядки сами 
сделать уже не можем, но курочек и уточек пока 
еще держим. Для нас незаменимой помощницей 
стала сноха Вера - Колина жена. Да и все наши 
дети – молодцы, заботятся о нас – своих стариках, 
навещают. Все хорошо, только здоровье в послед-
нее время сильно подводит.

…Здоровье практически у всех представите-
лей старшего поколения очень сильно было по-
дорвано тяжким трудом в военные и послевоенные 
годы. Такая, к сожалению, им досталась доля. 
И мы сегодня просто обязаны заботиться о них, 
отдавая дань уважения за их многолетний и са-
моотверженный труд на благо нашего настоя-
щего и будущего наших детей…

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: супруги Колядины.

Фото автора.

Труда на их долю жизнь отмерила с лихвой
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У супругов Колядиных из х.Рябовского на двоих 94 года трудовых будней в сельском хозяйстве
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Как известно, 2019-й — год 
завершения реализации части 
инвестиционных и инфраструк-
турных проектов и начала реа-
лизации новых на основе того, 
что уже сделано. Это касается 
таких направлений, как под-
держка материнства и детства, 
поддержка людей с ограничен-
ными возможностями здоровья, 
людей, оказавшихся в сложной 
жизненной ситуации, людей 
старшего возраста, это также 
здравоохранение, образова-
ние, промышленность (инно-
вационная индустриализация), 
агропромышленный комплекс, 
дорожно-транспортная сфера, 
в том числе обход Волгограда, 
это благоустройство, экология, 
культура, развитие физкульту-
ры и спорта, туризм и многое 
другое.

В нашем регионе работает Совет 
по реализации национальных и приори-
тетных проектов при губернаторе Вол-
гоградской области, которым утверж-
ден план работы на 2019 год и задачи 
по каждому направлению. К исполне-
нию в нашем регионе запланирован 
51 региональный проект в рамках 12 
национальных проектов. При этом 
поставлена задача – усилить обрат-
ную связь с людьми, чтобы в ближай-
шие пять лет реализовать более 1000 
проектов, направленных на социаль-
но-экономическое развитие региона 
и, следовательно, заметное улучше-
ние качества жизни наших земляков.

Губернатор Андрей Бочаров 
убежден, что «необходимо всесторон-
не посмотреть через призму задач, 
поставленных Президентом России в 
Послании Федеральному собранию, 
на наши планы по реализации приори-
тетных проектов развития Волгоград-
ской области на ближайшие пять лет. 
Каждый проект, объект, который мы 
будем строить или модернизировать, 
— будь то объект инфраструктуры, 
социальной сферы, промышленно-
сти, сельского хозяйства, в каждой 
отрасли — должен решать конкрет-
ную задачу, которая в конечном итоге 
направлена на повышение качества 
жизни конкретного человека, кон-
кретной семьи, или решать конкрет-
ную проблему». 

Многое уже сделано. В частности, 
очевидно развитие дорожно-транс-
портной отрасли региона, системы 
онкослужбы и здравоохранения Вол-
гоградской области – строится поли-
клиническое звено нашего онкоди-
спансера, которое предполагает 700 
посещений в сутки только в одну сме-
ну. Подобные центры будут созданы 
на всей территории региона.

В рамках исполнения поручения 
губернатора уже заключены 35 согла-
шений с федеральными министер-
ствами о выделении региону субсидий 
в рамках реализации национальных 
и приоритетных региональных проектов. 
Только в 2019 году Волгоградской об-
ласти направят 8,8 миллиарда рублей. 
Сформирован список из 169 объектов 
капитального строительства. Из них 
для 95 объектов в 2019 году предус-
мотрены различные этапы работ, 46 
объектов капитального строительства 
планируются к вводу в эксплуатацию 
до конца этого года. Дополнительно 
сформирован список из 452 объек-
тов благоустройства и модернизации 
территорий в рамках реализации 
региональных проектов. Из них 166 
планируются к вводу в эксплуатацию 
в этом году. 

Также в Волгоградской области 
должны начать работу 10 детских са-
дов, которые обеспечат пребывание в 
дошкольном учреждении 1715 малы-
шей, школа на 1000 мест в Камыши-
не, фельдшерско-акушерские пункты 
в сельских районах, 146 зон массового 
отдыха и общественных территорий, 
20 спортивных объектов. 

И, надо отметить, что эти стра-
тегические цели и задачи касаются 

каждого жителя Волгоградской обла-
сти, каждого казачьего общества и на-
ционального объединения. Ведь наш 
регион уникален – это место исто-
рического проживания казачества, 
здесь также проживают наши земля-
ки 125 национальностей. Значит, мы 
должны создать достойные условия 
для жизни каждого человека, что, в 
свою очередь, повлияет и на рождае-
мость, и продолжительность жизни 
как казачества, так и тех националь-
ностей, которые проживают в нашей 
области. Должны создать возможно-
сти, в которых казачья и националь-
ная культура обогащали бы друг дру-
га. Чтобы развивалось образование 
казачье и национальное.

Особо отмечу, что в 2020 году все 
регионы, входящие в войсковое ка-
зачье общество «Всевеликое войско 
Донское», и Волгоградская область в 
том числе, будут отмечать знаковую 
дату – 450 лет служения Донского ка-
зачества Российскому государству. 

Комитет по делам националь-
ностей и казачества Волгоградской 
области к этой дате подготовил боль-
шую программу, в которой пропи-
саны мероприятия и предложения, 
которые касаются культурного насле-
дия и, в частности, об увековечива-
нии памяти казаков, которые внесли 
огромный вклад в развитие как на-
шей области, так и российского каза-
чества в целом. 

На наш взгляд историческая за-
слуга казачества в становлении Рос-
сийского государства недостаточно 
отражена в топонимике волгоград-
ских городов и населенных пунктов. 
Должны появиться улицы, назван-
ные в честь Войска Донского, в честь 
прославленных округов и атаманов. 
У нас их нет. Мы предлагаем внести 
в Закон Волгоградской области «О 
памятных датах» главные даты, кото-
рые касаются выдающихся событий 
и имен нашего казачества. В округах 
обязательно должны появиться места 
поклонения казаков истории казаче-
ства, как светлым и торжественным, 
так и горестным её вехам. 

Мы понимаем, что сегодня на-
метилась тенденция, когда сельское 
население, в том числе и казаки, ми-
грирует в большие города. В связи с 
этим у нас образовались округа, ко-
торых совсем недавно вовсе не было 
– появилось заволжское казачество в 
рамках Волжского казачьего округа, 
образовался Волгоградский казачий 
округ... И мы это обязаны учитывать 
в своей работе, в своих планах. В горо-
дах у нас стремительно увеличивает-
ся число школ, на сегодняшний день 
их уже 68, где обучение детей идет с 
казачьим компонентом. 

Надо отметить, что абсолютно 
во всех приоритетных проектах раз-
вития Волгоградской области задей-
ствованы напрямую или вовлечены 
по направлениям представители всех 
национальностей и казачества, про-
живающие в регионе. Они активно 
работают в социальной сфере, обра-
зовании и культуре, у них активная 
гражданская позиция, они участвуют 
в общественной жизни региона. Се-
годня внутренняя политика государ-
ства тесно сплетена с гражданским 
обществом, людьми, которые не-
равнодушны – добровольцами, во-
лонтерами, которые по зову сердца 
поддерживают и помогают слабым 
и беззащитным, всем, кому нужна 
помощь. Это касается, в первую оче-
редь, тех сфер, в которых государство 
передает полномочия общественным 
организациям, волонтерам. 

Ведь, по сути, развитие государ-
ством службы российского казаче-
ства – это тоже добровольчество. 
Идут дискуссии в казачьей среде: 
надо ли вступать в реестровое каза-
чество, надо ли принимать на себя 
обязательства? При этом одни всем 
доказывают, что они казаки и боль-
ше ничего, а другие, такие же казаки, 
делают дело – несут службу в составе 

спасательных отрядов МЧС, с поли-
цией, на границе, охраняют природу, 
в добровольных казачьих народных 
дружинах… Каждый день, и в дождь, 
и в снег, в морозы и в жару они выхо-
дят и несут службу. Одни разговари-
вают, а другие – делают то, что считают 
своим долгом. А ведь виды службы 
казачества охватывают огромный 
сектор жизнедеятельности Волго-
градской области. У нас 6500 человек 
приняли обязательства по несению 
государственной службы, и мы рас-
считываем, что в этом году эту цифру 
значительно увеличим.

Да, возможно, реестровое казаче-
ство не в полной мере отражает чаяния 
всех казаков, но оно уже стало очень 
серьезным фактором и люди с ними 
считаются, им доверяют. Два года на-
зад Государственная дума приняла 
закон о разрешении совмещать муни-
ципальные и государственные долж-
ности казакам, состоящим в реестровых 
казачьих обществах, и сегодня актив-
но поощряется участие казачества в 
жизни органов местного самоуправ-
ления. Пребывая во власти, казаки 
призваны отражать чаяния, пред-
ставлять интересы казачества, ре-
шать их вопросы.

Все знают, что Президент России 
и Правительство страны поддержи-
вают российское казачество, делают 
много для решения их проблем, госу-
дарство ищет формы работы с казаче-
ством.

Во исполнение Указа Президента 
Российской Федерации от 16 апре-
ля 1996 г. N 564 «Об экономических 
и иных льготах, предоставляемых 
казачьим обществам и их членам, 
взявшим на себя обязательства по 
несению государственной и иной 
службы» Правительство Российской 
Федерации  утвердило «Положение 
о порядке формирования целевого 
земельного фонда для предостав-
ления земель казачьим обществам, 
включенным в государственный реестр 
казачьих обществ в Российской Фе-
дерации, и режиме его использова-
ния». Принят Федеральный закон от 
2 апреля 2014 г. N 44-ФЗ «Об участии 
граждан в охране общественного по-
рядка», где прописаны «Особенности 
создания и деятельности народных 
дружин из числа членов казачьих об-
ществ, внесенных в государственный 
реестр казачьих обществ в Россий-
ской Федерации». Словом, руковод-
ством страны взят курс на привле-
чение и развитие добровольчества 
и волонтерского движения – людей 
небезразличных. В данном случае 
эта задача реализуется через такую 
общественную организацию, как вой-
сковое казачье общество «Всевеликое 
войско Донское», традиции которой 
свято чтут все казачьи округа в Волго-
градской области.

Государство активно поддерживает 
все наши инициативы, принимает 
участие в создании разнообразных 
культурных казачьих организаций, 
кадетских казачьих корпусов… Тема 
военно-патриотического и духовно-
нравственного воспитания молодых 
казаков всегда была основой казачьей 
жизни. Мы стараемся не изменять 
вековым традициям. Для этого в Вол-
гоградской области создан Казачий 
центр государственной службы, Об-
ластной центр казачьей культуры, ко-
торые активно работают с молодежью. 
Они проводят мастер-классы, конкур-
сы и фестивали, концерты казачьих 
коллективов, словом, мероприятия, 
сохраняющие и умножающие тради-
ционную казачью культуру.

Радует, что достаточно стабиль-
ные, уважительные отношения сло-
жились и у представителей всех 125 
национальностей, проживающих на 
волгоградской земле. Как в каждой 
семье бывают небольшие разногла-
сия, но в целом, как показывают опро-
сы общественного мнения, социологи-
ческие опросы, люди живут дружно, 
чувствуют себя вполне безопасно, 

они защищены, и нет предпосылок 
для каких-либо межнациональных, 
межконфессиональных распрей. А за 
этой дружной жизнью стоит большая 
очень серьезная работа, в которой уча-
ствуют руководители и религиозных, 
и национальных организаций, органы 
местной власти всех уровней, и феде-
ральные органы власти. То есть мы ра-
ботаем также дружно для достижения 
одной общей цели – мира на нашей 
земле.  

Хочу обратить внимание на то, 
что дискуссия по обсуждению нацио-
нальных и приоритетных проектов 
развития Волгоградской области про-
должается. Усилить обратную связь 
с людьми, - такую задачу поставил 
губернатор Волгоградской области 
Андрей Бочаров на встрече с активом 
региона. Напомню, что в ближайшие 
пять лет должно быть реализовано 
более тысячи проектов, направлен-
ных на социально-экономическое 
развитие региона, а значит на каче-
ство жизни каждого нашего земляка.

Прошу всех отнестись к этому 
разговору очень серьезно. Обсуди-
те со своими коллегами, друзьями, 
в семьях – куда и на какие цели бу-
дут тратиться деньги, заложенные 
на наше будущее. И это не просто 
слова. Каждый из нас сегодня уча-
ствует в планировании жизни своей 
семьи, своего города, своей страны. 
Обсуждайте, спорьте, предлагайте. 
Необходимо широкое обсуждение 
реализуемых приоритетных проек-
тов развития Волгоградской области, 
по итогам которого будет проведен 
анализ предложений и, при необхо-
димости, внесены корректировки в 
планы их исполнения. Представлен-
ные проекты – по сути, только ос-
нова комплекса серьезной, важной, 
разноплановой работы. Реализовать 
намеченные планы и проекты социаль-
но-экономического развития Волго-
градской области возможно только 
вместе, в единой команде, с поддерж-
кой жителей, которые доверяют тем, 
кто слов на ветер не бросает, кто дей-
ствует, кто выполняет намеченное.

2019 год станет годом разработки 
проектов развития, в рамках реали-
зации стратегических целей и нацио-
нальных задач развития Российской 
Федерации до 2024 года, обозначен-
ных Президентом России Владими-
ром Путиным в послании Федераль-
ному собранию и в Указе от 7 мая 
текущего года. Проще говоря, наша 
страна начинает вкладывать серьез-
ные средства в собственное развитие 
– это 51 проект Волгоградской обла-
сти  в рамках 12 национальных проек-
тов. Если все получится, как задума-
но, наши дети и внуки будут жить, по 
сути, в другой стране.

«У Волгоградской области есть 
поддержка руководства страны и 
лично Президента России Владимира 
Путина, – сказал Губернатор Волго-
градской области Андрей Бочаров. – 
А у нас есть опыт концентрации сил, 
энергии и ресурсов на выбранных 
приоритетных направлениях. Мы 
ставим амбициозные цели и движем-
ся вперед, решая главную задачу - по-
вышение качества жизни людей».

 Л. А.ТИТОВ, 
председатель комитета

 по делам национальностей
 и казачества

 Волгоградской области.
Фото Сергея ПУЧКОВА.

Качество жизни каждого земляка - 
наша главная задача
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Флагманский
 проект

Реализация масштабного ин-
вестиционного проекта, направ-
ленного на обеспечение про-
довольственной безопасности 
региона, рост объемов производ-
ства молочной продукции, укре-
пление сырьевой базы для пере-
рабатывающих предприятий и 
формирование условий для раз-
вития АПК стали ключевыми во-
просами рабочей поездки губер-
натора Волгоградской области 
Андрея Бочарова в Калачевский 
район.

Губернатор Андрей Бочаров ос-
мотрел площадку предприятия «Дон-
ское», где возводится новый живот-
новодческий комплекс: «Этот проект 
по-настоящему нужен Волгоградской 
области — важно, чтобы на предприя-
тия региона поставлялось качествен-
ное молоко, произведенное в нашей 
области. Проект важно реализовать 
в установленные сроки, тем самым 
к 2024 году вместе с другими произ-
водителями удастся закрыть значи-
тельную часть потребности в молоке. 
Мы бы хотели, чтобы в учебные за-
ведения поставлялось наше местное 
молоко для детей».

Глава региона осмотрел с руково-
дителем хозяйства, как реализуется ин-
вестпроект — объекты такого уровня 
не создавались в области с советских 
времен. Выполнение намеченных 
планов позволит в полтора раза — до 
21 тысячи тонн в год — нарастить объемы 
производства молока. Здесь уже воз-
водятся первый и второй корпуса, а 
также фундаменты других строений, 
монтируются системы электроснаб-
жения и обеспечения водой. В 2021 
году предприятие планирует выйти на 
проектную мощность, в перспективе 
поголовье дойных коров составит до 
5,5 тысячи единиц.

 Напомним, вопросы реализации 
программ социально-экономическо-
го развития Волгоградской области 
были в числе главных на встрече Вла-
димира Путина и Андрея Бочарова. 
Губернатор Волгоградской области 
заручился поддержкой Президен-
та РФ в решении ключевых задач 
на перспективу. Сельское хозяйство 
является одним из драйверов эко-
номики, основой для реализации 
национальных и приоритетных ре-
гиональных проектов. 25 февраля на 
заседании администрации Андрей 
Бочаров представил «якорные» проек-
ты на предстоящие пять лет, в их чис-
ле — реализация крупного проекта по 
развитию молочного животноводства 
на базе СП «Донское».

Предприятие планомерно реали-
зует проекты развития. Построенный 
в 2016 году современный животно-
водческий комплекс на 800 голов, 
активное приобретение племенно-
го скота уже позволили увеличить 
общее поголовье КРС до 4,3 тысячи. 
Надой на одну корову в «Донском» 
более чем на 70% превышает средний 
показатель по отрасли. Производство 
молока на предприятии выросло с 
2014 года в 2,2 раза — с 6,6 тысячи 
тонн до 14,6 тысячи в 2018-м.

Важной частью проекта станет 
строительство мелиоративных систем 
на площади 3,8 тысячи гектаров — это 
позволит сформировать надежную 
кормовую базу для растущего поголо-
вья. Ранее для обеспечения кормами 
здесь уже создали орошение на площа-
ди 1574 гектара. Губернатором постав-
лена задача по развитию мелиорации в 
Волгоградской области, системная ра-
бота позволила обеспечить беспреце-
дентную господдержку этого направле-
ния. За пять лет площадь орошаемых 
земель в регионе увеличилась в 1,5 раза 
и превысила 50 тысяч гектаров.

Добавим, принятые с 2014 года 
решения позволили создать на тер-
ритории Волгоградской области це-
почки от производства до глубокой 
переработки и реализации основных 
групп сельхозпродукции. За пять лет 
валовый объем производства в АПК 
вырос с 89,9 до 128 миллиардов ру-
блей. Развитие идет с опорой на го-
споддержку: с 2014 года общая сумма 
государственных вложений в АПК со-
ставила 22,8 миллиарда рублей. 

volgograd.ru
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ПОЗДРАВЛЯЕМ 
с днем рождения Анатолия 

В и к т о р о в и ч а  Б л о ш е н к о 
(03.04).
Поздравляем с днем рожденья!

С днем волшебным 
и прекрасным!

Пускай входит в дом веселье,
Наполняя сердце счастьем! 

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

ВСПОМНИМ
3 апреля ис-

полнится один 
год, как не стало 
нашего дорогого, 
любимого мужа, 
папы, дедушки 

Алексеева 
Геннадия 

Никитовича 
из х.Яминского.

Господи! Его ты сохрани.
Береги, раз мы не сохранили.
И, пожалуйста, за все грехи прости,
Для тебя его похоронили...
Ты люби его, от бед оберегай,
Пусть он в небе высоко летает.
Подари тот долгожданный рай,
О котором люди так мечтают.
Пусть ему там будет хорошо,
И не знает больше он печали...

Все, кто знал его, вспомните и 
помяните добрым словом в этот 
скорбный для нас день.

Жена, дети, внуки. 

Извещение о необходимости 
согласования проекта 

межевания земельного участка
Заказчик: Ермилов Тимофей Юрье-
вич; адрес: г. Новоаннинский, ул. Совет-
ская, 88 офис 2. тел: (84447) 3-61-61. 
Кадастровый инженер: Садовников 
Евгений Сергеевич, квалификационный 
аттестат 34-12-318, адрес: 403343, Вол-
гоградская область, г. Михайловна ул. 
Обороны, д. 132, кв.99, тел. 89375538822, 
эл.почта sadovnikoff_34@mail.ru 
Адреса исходных земельных участ-
ков: Волгоградская обл., Алексеевский 
район, территория администрации Крас-
нооктябрьского сельского поселения, в 
2,5 км на юго-запад от ст. Алексеевская, 
кадастровый номер 34:01:040005:220; 
Волгоградская обл., Алексеевский район, 
территория администрации Красноок-
тябрьского сельского поселения, пример-
но в 2,2км на юго-восток от х. Большая 
Таволжанка, поле №28, кадастровый 
номер 34:01:050008:160; Волгоградская 
обл., Алексеевский район, территория ад-
министрации Краснооктябрьского сель-
ского поселения, в 2,2 км на юго-восток 
от х. Большая Таволжанка, поле № 33, 
кадастровый номер 34:01:050008:161; 
Волгоградская обл., Алексеевский район, 
территория администрации Красноок-
тябрьского сельского поселения, в 1,0 км 
на восток от х. Серебрянский, кадастро-
вый номер 34:01:050010:211. Ознако-
миться с проектами межевания земель-
ных участков можно в течение 30 дней 
с момента опубликования настоящего 
извещения по адресу: Волгоградская 
область, г. Михайловка, ул. Коммуны, 
168/5, ежедневно, кроме выходных и 
праздничных дней, с 9.00 до 12.00. Обо-
снованные возражения по местоположе-
нию и размеру земельных участков при-
нимаются в письменном виде в течение 
30 дней с момента публикации данного 
извещения по адресу: 403342, Волго-
градская область, г. Михайловка, ул. 
Поперечная, д.16, кв.84, а также в Управ-
ление Росреестра по Волгоградской об-
ласти Алексеевский отдел, по адресу: 
403241, Волгоградская область, Алексеев-
ский район, станица Алексеевская, ул. 
Красногвардейская, д. 69.

Закупаем телят, 
КРС, свиней, овец.

Тел.8.906.171.37.17.

Государственное бюджет-
ное учреждение Волгоградской 
области «Волгоградоблтехин-
вентаризация» (далее – Учреж-
дение) сообщает, что в соответ-
ствии с приказами комитета по 
управлению государственным 
имуществом Волгоградской 
области от 25.02.2019 года № 
15-н, от 28.02.2019года № 16-н 
проведение государственной 
кадастровой оценки объектов 
недвижимости, в частности, зда-
ний, помещений, сооружений, 
объектов незавершенного строи-
тельства и земельных участков 
категории «Земли сельскохозяй-
ственного назначения» перене-
сено на 2020 год.

Кроме того, в соответствии с прика-
зами комитета по управлению государ-
ственным имуществом Волгоградской 
области № 11-н, № 12-н от 11.02.2019 
года принято решение о проведении в 
2020 году государственной кадастро-
вой оценки земельных участков кате-
гории «Земли населенных пунктов» и 
категории «Земли особо охраняемых 
территорий и объектов».

В связи с этим, в текущем году Уч-
реждением осуществляется сбор и об-
работка информации для проведения 
государственной кадастровой оценки 

вышеуказанных объектов недвижи-
мости.

Сообщаем, что во избежание не-
достоверного определения кадастро-
вой стоимости, в соответствии с п. 3 
ст. 12 Закона № 237-ФЗ в целях сбора 
и обработки информации, необходи-
мой для определения кадастровой 
стоимости, правообладатели объектов 
недвижимости вправе предоставить 
в Учреждение декларации о характе-
ристиках соответствующих объектов 
недвижимости,  в случае  если фак-
тические характеристики объектов 
не соответствуют сведениям Единого 
государственного реестра недвижи-
мости. После проверки предостав-
ленных сведений декларации будут 
использованы Учреждением при 
определении кадастровой стоимости 
объектов недвижимости.

Декларации могут предоставлять-
ся правообладателями до 31.12.2019 г.

ГБУ ВО «Волгоградоблтехинвен-
таризация» расположено по адресу: 
Волгоград, ул. Витимская, 15А офис 
50 (остановка «Качинское училище», 
«Институт бизнеса», «Газоаппарат»). 
Телефоны: 8(8442) 31-94-02, 8(8442) 
31-94-03; e-mail: bti@volbti.ru; сайт: 
www.volbti.ru.

Кадастровая оценка 
объектов недвижимости 

и земельных участков

• Обратите внимание!

Отдел по делам молодежи, 
спорту, культуре и социальной 
политике администрации Алек-
сеевского муниципального района 
проводит прием заявлений на 
предоставление льготных путе-
вок детям.

 Путевки предоставляются:
1) детям-сиротам и детям, остав-

шимся без попечения родителей, 
детям-инвалидам, безнадзорным де-
тям:

- в санаторно-оздоровительные 
детские лагеря круглогодичного дей-
ствия по медицинским показаниям 
или в связи с возрастом от трех до 
семи лет с сопровождающим лицом;

- в санаторно-оздоровительные 
детские лагеря и в загородные лагеря 
отдыха и оздоровления детей, в лет-
ние лагеря отдыха и оздоровления 
детей, в специализированные (про-
фильные) лагеря, без сопровождаю-
щего лица;

2) детям, имеющим медицинские 
показания для лечения, в санаторно-
оздоровительные детские лагеря кру-
глогодичного действия;

3) детям, на которых предостав-
ляется ежемесячное пособие на ре-
бенка из семей с тремя и более несо-
вершеннолетними детьми, в летние 
лагеря отдыха и оздоровления детей;

4) детям, на которых предостав-
ляется ежемесячное пособие на ре-
бенка одинокого родителя, в летние 
лагеря отдыха и оздоровления детей;

5) детям, у которых один из роди-
телей, проходивший военную служ-
бу, службу в органах внутренних дел, 
системе Министерства Российской 
Федерации по делам гражданской 
обороны, чрезвычайным ситуациям 
и ликвидации последствий стихий-

ных бедствий (далее именуется - МЧС 
России), погиб (пропал без вести) или 
стал инвалидом при исполнении слу-
жебных обязанностей, в летние лаге-
ря отдыха и оздоровления детей;

6) детям из семей ветеранов бое-
вых действий в летние лагеря отдыха 
и оздоровления детей.

Путевки предоставляются в 
соответствии с установленной 
квотой и в порядке очередности 
подачи заявлений.

Подать заявление на предо-
ставлении путевки можно в срок                          
до 01 июля 2019 года. Одному 
и тому же ребенку путевка за счет 
средств областного бюджета предо-
ставляется не чаще одного раза в год.

За получением сертификата 
на отдых и оздоровление детей                  

родитель (законный
 представитель) обращается 

в Алексеевский МФЦ                             
(ст. Алексеевская, ул. Красногвардей-

ская,69, тел.: 3-23-40; 3-18-74;)
1. Сертификат в летние оздоро-

вительные лагеря Волгоградской об-
ласти  предоставляется по заявлению 
родителей (законных представите-
лей) следующих категорий детей: де-
ти-сироты и дети, оставшиеся без по-
печения родителей, дети-инвалиды 
(без сопровождения), безнадзорные 
дети.

По вопросам обращаться 
в отдел по делам молодежи, 
спорту, культуре и социаль-
ной политике администрации 
Алексеевского муниципаль-
ного района (ст.Алексеевская, 
ул.Ленина, 43), телефон 3-22-54, 
эл.почта: mssp_al@mail.ru

Предоставление льготных 
путевок и сертификатов 

для отдыха и оздоровления детей

В соревнованиях приняли уча-
стие 15 команд из Алексеевской, 
Поклоновской, Большебабин-
ской, Ларинской, Шарашенской, 
Усть-Бузулукской, Стеженской, 
Яминской школ и из Алексеев-
ского ККК. Это, безусловно, го-
ворит о растущей популярности 
настольного тенниса в районе. 
Команды были разбиты на 4 под-
группы. В подгруппах игры про-
ходили по круговой системе с вы-
ходом в финал первых мест. 

Вторые места сыграли малый фи-
нал за 5-8 места. Остальные позиции 
распределились по набранным очкам 
в подгруппах. В результате упорной 
борьбы, которая была особенно замет-
на в финале, почетное первое место 
заняла команда Алексеевской СШ-1 

(Даниил Бычков, Кирилл Аникеев, 
Евгения Пурусова, тренер А.А. Курин). 
«Серебро» досталось команде Покло-
новской ОШ – 1 (Андрей Денисов, Да-
нила Бабичев, Дарья Курина, тренер 
А.Г. Курин). А третье место досталось 
команде Алексеевского ККК (Владис-
лав Немухин, Виктор Юрьев, Софья 
Чеболтасова, тренер Е.В. Емельянов). 

Победители и призеры были на-
граждены грамотами и ценными по-
дарками, а лучшие игроки будут защи-
щать честь района на XXX спартакиаде 
обучающихся, посвященной 100-ле-
тию дополнительного образования.
А.Г. КУРИН, тренер-преподаватель 

по настольному теннису 
Алексеевской ДЮСШ.

Фото из архива спортшколы.

Настольный теннис - 
наш конек!

• Новости спорта

15 марта в спортивном зале
 Алексеевской ДЮСШ прошло командное 

первенство Алексеевского района 
по настольному теннису среди учащихся

16 – 17 марта в шести зонах на-
шей области, а именно, в Котель-
никовском, Светлоярском, Илов-
линском, Котовском, Ленинском 
и Еланском районах прошли зо-
нальные соревнования чемпио-
ната Волгоградской области по 
волейболу среди мужских и жен-
ских команд по второй группе.

Не участвуют в этих соревнова-
ниях победители сезона 2018 года – 
женщины Старополтавского района 
и мужчины из Алексеевского района. 
А вот алексеевским девушкам при-
шлось побороться за выход в фи-
нальную часть чемпионата в рабочем 
поселке Елань. К сожалению, с этой 
задачей алексеевцы не справились и 
заняли почетное второе место. 

Вот результаты всех игр: Алексеев-
ский – Новониколаевский – 3:0 (25:17, 
25:14, 25:10); Еланский – Новонико-
лаевский – 3:0 (25:10, 25:20, 25:23); 
Алексеевский – Еланский – 1:3 (19:25, 
15:25, 28:26, 13:25). Титулованные 
еланские волейболистки, а точнее, 
победители 2017 года и «бронзовые» 
призеры 2018 года, в финале.

Однако наших девушек тоже мож-
но и нужно похвалить! Хорошо в на-
падении сыграли М. Васильева, Ю. 
Дьяченко, С. Титова и Т. Черкесова. 
Отлично себя показали в распасовке 
Т. Нистратова и Я. Арчакова, а в за-
щите – О. Бердунова. У девушек есть 
желание играть дальше и побеждать. 
Так что удачи в дальнейших турнирах!

Второе место

16 марта в Стеженской школе 
прошел IV районный кубок по во-
лейболу среди мужских команд па-
мяти Владимира Васильевича Ба-
ландина, неравнодушного к спорту 
человека. Он привил любовь к за-
нятиям волейболом многих под-
горцев, неоднократно оказывал 
финансовую помощь в ремонте 
спортивного зала и приобретении 
спортивного инвентаря, а также в 
проведении соревнований. В па-
мять об этом замечательном чело-
веке и проводится данный турнир.

Всю организацию по проведению 
районного кубка по волейболу взял 
на себя сын Владимира Васильевича – 
Сергей Владимирович, ветеран спорта, 
энтузиаст и тоже неравнодушный че-
ловек. Как можно заметить, все хоро-
шее всегда передается по наследству. 
Перед началом соревнований участ-
ников команд из станиц Алексеевской, 
Усть-Бузулукской, физруков и сборную 
Подгорья поздравил учредитель кубка. 
С.В. Баландин пожелал всем красивой 
и честной игры. Затем капитаны ко-
манд под гимн Российской Федерации 

подняли флаг, ознаменовав тем самым 
начало волейбольных баталий.

В круговом турнире на этот раз об-
ладателем кубка стала команда волейбо-
листов районного центра, которая ском-
плектована наполовину из ветеранов 
спорта и молодежи. Они обыграли всех 
своих соперников со счетом 2:0 и заняли 
первое место. В остальных встречах ис-
ход матча определялся только в третьей 
партии. На этот раз подгорцы взяли 
только «серебро», а «бронза» досталась 
команде из ст. Усть-Бузулукской.

Лучшими игроками кубка были 
признаны Д. Фатеев (защитник, Под-
горье), Ю. Васильев (связующий, физ-
руки), В. Селиванов (нападающий, 
Алексеевская) и А. Бирюков (игрок, 
Алексеевская). С.В. Баландин наградил 
победителей, призеров и лучших игро-
ков грамотами, медалями и денежными 
призами. Победители получили пере-
ходящий кубок, который целый год бу-
дет находиться в станице Алексеевской.

С.В. ДЕРЮГИН, заместитель 
начальника отдела 

по делам МСК и СП.

Кубок снова в Алексеевской




